

zum Antrag der SVP Kirchberg SG

- + Optimale Bedingungen für Schüler/-innen
- + Klare & effiziente Strukturen
- + Zukunftsorientiert
- + Keine zusätzliche Verwaltungsebene
- + Verhältnismässige Kosten

Nun einen zukunftsträchtigen Schritt machen!

Am Freitag, 23. August 2019, 19:30 Uhr an der ausserordentlichen Bürgerversammlung der politischen Gemeinde Kirchberg SG!

Kompletter Antrag siehe Seite 2







Antrag an die Bürgerversammlung der politischen Gemeinde Kirchberg SG vom 23. August 2019

Verfasser

SVP Kirchberg SG

Linus Thalmann & Marc Keller

Begründung

Am 5. Juni 2019, also rund 2.5 Monate vor dem heutigen Tage, wurde der Bevölkerung das neue Konzept zur Neuorganisation der Schulen der politischen Gemeinde Kirchberg vorgestellt. Diese «Hauruck-Übung» haben wir seit Tag eins kritisch hinterfragt.

■ Mehr Verwaltung – Mehr Kosten

Mit dem vorliegenden Konzept wird der Verwaltungsapparat um eine zusätzliche Ebene aufgeblasen. Es entstehen Mehrkosten von CHF 130'000.00 – was knapp einem Steuerprozent – welcher aus Ihrem Portemonnaie, geschätzte Mitbürgerinnen & Mitbürger, bezahlt wird – entspricht. Wir finden, dass dies bei einer «Optimierung» der Organisation nicht der Fall sein darf. Folglich unterstützen wir das vom Gemeinderat vorgelegte Konzept nicht und empfehlen eine Ablehnung. Die SVP Kirchberg hat im Gegenzug einen Antrag ausgearbeitet, bei welchem keine zusätzliche Verwaltungsebene entsteht und die Mehrkosten deutlich minimieren werden.

Nun einen zukunftsträchtigen Schritt machen

Die SVP Kirchberg ist überzeugt, dass es nun an der Zeit ist, einen zukunftsträchtigen Schritt zu machen. Ein Abschaffen des Schulrates auf Raten erachten wir als sinnlos. Bildungsgeschäfte werden immer komplexer & komplizierter – für Personen, welche sich nicht intensiv mit jenen Themen auseinandersetzen, wird es immer schwerer, «up-to-date» zu bleiben. Das Modell «Schulrat» hat zunehmend ausgedient. Eine Geschäftsleitung, welche sich tagtäglich hauptberuflich mit diesen Themen befasst, soll optimale Bedingungen für Schülerinnen und Schüler, sowie auch für die Lehrerschaft, gewährleisten und sicherstellen. Mit unserem Antrag werden klare Strukturen geschaffen. Deshalb, geschätzte Bürgerinnen und Bürger, stellen wir Ihnen folgenden Antrag und hoffen, dass auch Sie mit Ihrer Stimme Teil dieser Reform, welche effiziente Schulverfahren zu verhältnismässigen Kosten bringen und vor allem beste Rahmenbedingungen für Schülerinnen und Schüler sicherstellen wird, sein werden.

Antrag

Der Schulrat sei auf Ende laufender Legislaturperiode komplett abzuschaffen. Die Organisation und Berufung der obersten Schulführung sowie die politische Verantwortung obliege dem Gemeinderat.

Der Vorstand der SVP Kirchberg SG

Seite 2 von 2 SVP Kirchberg SG